



Strickmode für Groß und Klein wurde bei der Strickmodenschau im St. Clemenshaus vorgeführt.

Foto: brn

Modenschau für Strickbekleidung im Clemenshaus

LEONBERG. Was man mit Wolle alles selbst machen kann, wurde bei einer Modenschau für Strickbekleidung im St. Clemenshaus in Leonberg vorgeführt. Eingeladen hatte der Strickkreis und präsentiert wurde die Modenschau vom Wollgeschäft „Gabis Wolle7“ in Leonberg. Und das Interesse war riesig. Die Models führten ge-

strickte und gehäkelte Sommerjacken, Mützen, und Tücher, sonstige Strickaccessoires vor und zwar passend für Damen und Kinder sowie Babys. Gabi Popp gab Auskunft über die einzelnen Wollarten und Strickmuster. Aus dem Erlös der Spendenaktion wird für den VKKK ein stattlicher Betrag überwiesen. (brn)